



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"



NOTA INFORMATIVA N° 024 - 2017-GR-HCO-DIRESA/O.C.

ALCALDES PRIORIZAN PROYECTOS A TRAVÉS DEL COMITÉ INTERGUBERNAMENTAL DE INVERSIÓN EN SALUD

El Gobierno Regional de Huánuco en coordinación con la Dirección Regional de Salud (DIRESA), realizó el I Taller de Comité Regional Intergubernamental de Inversión en Salud – 2017 (CRIIS), el cual tuvo como finalidad que las autoridades provinciales y locales puedan generar acuerdos para priorizar y adoptar proyectos de inversión en salud en su ámbito territorial.

En la reunión desarrollada en el auditorio de la Dirección Regional de Transportes, diez alcaldes provinciales y treinta alcaldes distritales participaron de la actividad encabezada por la vicegobernadora regional, Dra. Rosalía Storck Salazar, Mg. Ada Gonzales Soto gerente regional de Desarrollo Social, Econ. Wilda Jacha Ezpinoza, gerente regional de Planificación y Presupuesto, Dra. María Salcedo Zuñiga, directora regional de Salud y Lic. Oscar Baldeon Aliaga Jefe de la Unidad Cooperación Internacional y Proyectos de Inversión.

La titular de Salud Dra. María Salcedo Zuñiga, indicó que este espacio es propicio para que de manera concertada las autoridades puedan priorizar proyectos en salud como su construcción y equipamiento; una vez culminado su proyecto de acuerdo a su prioridad el Ministerio de Salud, destinará presupuesto para su ejecución. “La ejecución contempla también el equipamiento y en el caso de establecimientos estratégicos priorizados también se incluye los recursos humanos”, refirió.

Por su parte la Mg. Ada Gonzales Soto, explicó que el presupuesto se asigna de acuerdo a la priorización y va estar en manos de las autoridades locales que estos se logren ejecutar pues ellos están a cargo de la elaboración de los proyectos y deben tener en cuenta la creciente demanda poblacional que demandan por acceso a los servicios de salud.

Al finalizar se acordó que en seis meses se debe culminar el proyecto de inversión de 10 Establecimientos Estratégicos los cuales son Chavín de Pariarca, Jesús, San Rafael, Chaglla, Puerto Inca, José Crespo Castillo, Codo de Pozuzo, Panao, Huacrachuco y Huacar; asimismo las propuestas de creación de Centros de Salud planteadas por los Alcaldes Provinciales serán evaluados en el marco normativo vigente para su aprobación..

Gracias por su Difusión.

17 de febrero de 2016